

Markus Stammberger steht hinter der neuen Sitzbank, die jetzt in Bissingen beim Biotop Seewäldle steht. Foto: Mosqua

Neue Sitzbank für Bissingen

Bissingen. Beim Bissinger Biotop Seewäldle haben Spaziergänger nun die Möglichkeit, sich zu setzen und eine Rast einzulegen. Dort steht nämlich eine neue Edelstahlbank. Die Bank im Wert von rund 3000 Euro stammt vom Optiker Brillen Mosqua, der diese dort im Zusammenhang mit dem Charity-Projekt "Die Sitzbank" hingestellt hat. Markus Stammberger, geschäftsführender Gesellschafter, hat die Bank der Stadt übergeben. Die Bankspende ist Teil einer Charity-Aktion. die die Firma Kälte Eckert aus Markgröningen ins Leben gerufen hat und mit der Hilfsprojekte unterstützt werden. Ein Teil des Kaufpreises geht an eine soziale Organisation in der Stadt, in der die Bank steht, heißt es in einer Mitteilung der Firma. Die Spende der Bissinger Bank wird dem Tafelladen zu Gute kommen, heißt es weiter.